



## Mit hoher staatlicher Auszeichnung geehrt!

Renate Scheidt erhält Bundesverdienstkreuz für herausragendes Engagement

*Ehrung für die langjährige Bundesvorsitzende im Bremer Rathaus mit ihren Gästen. Foto: Michael Scheidt*

**Ihr Name ist in unserem Verband ein Begriff – Renate Scheidt. Alle haben von ihr zumindest gehört, viele sind ihr begegnet, haben mit ihr zusammengearbeitet, mit ihr getanzt. Über viele Jahre hat sie im Vorstand des Bundesverbandes Seniorentanz e.V. mitgewirkt und zehn Jahre als Vorsitzende mit Ideen, Elan, Ausdauer und Begeisterung den Verband geprägt.**

Renate Scheidt ist dem Bundesverband Seniorentanz (BVST) im Jahr 1992 beigetreten und hat frühzeitig ehrenamtliche Tätigkeiten übernommen. Sie war bereits 1993 Schatzmeisterin im Landesverband Bremen, danach Landesvorsitzende und Bundesatzmeisterin. Bis zu ihrem Abschied als Bundesvorsitzende im Jahr 2022 hat sich Renate Scheidt in einem außergewöhnlichen Maß engagiert und verdient gemacht.

Über die Senatskanzlei Bremen stellte der Vorstand unseres Verbandes den Antrag, dieses herausragende Engagement entsprechend zu würdigen. Dem Antrag wurde entsprochen. Un-

ser Bundespräsident, Frank-Walter Steinmeier, verlieh Renate Scheidt das „Bundesverdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland“. Die Übergabe des Ordens erfolgte am 27. November 2024, im Rahmen eines festlichen Aktes in Anwesenheit von Familie, Freunden und Wegbegleitern. Der Senatspräsident der Freien Hansestadt Bremen, Andreas Bovenschulte, nahm die Ehrung im prachtvollen Senatsaal der Senatskanzlei persönlich vor. „Mit ihrem unermüdlichen Einsatz für den Seniorentanzsport hat Renate Scheidt nicht nur Bewegung und Lebensfreude gefördert, sondern auch einen unschätzbaren Beitrag zur sozialen Teilhabe und zum Gemeinwohl geleistet. Sie hat gezeigt, wie wichtig es ist, älteren Menschen Raum für Gemeinschaft und Aktivität zu geben“, so Bovenschulte.

Treffender kann man Renate Scheidts Engagement, ja Lebenswerk, nicht beschreiben. Diese hohe Auszeichnung sehen wir auch als Wertschätzung der gesamten Verbandsarbeit,

also der in den Landesverbänden, den Arbeitskreisen, den Tanzgruppen. Hier wurden und werden die Programme umgesetzt, die der Vorstand strategisch erarbeitet, von dort kommen neue Ideen und Vorschläge! Nehmen wir die Auszeichnung als Ansporn, den Zielen unseres Verbandes auch in Zukunft gerecht zu werden! Wir wünschen uns, dass sich, motiviert durch die staatliche Anerkennung, Menschen aus den Reihen unserer Mitglieder finden, die bereit sind, auch im Bundesvorstand Verantwortung zu übernehmen und unseren so wichtigen Verband zu stärken und zu gestalten.

Der Vorstand des Bundesverbandes Seniorentanz e.V. gratuliert Renate Scheidt von ganzem Herzen zu der hohen Auszeichnung und wünscht ihr beste Gesundheit und viel Freude an Bewegung und Begegnung beim „ErlebniSTanz“!

*Im Namen des Vorstandes  
Dr. Silvia Marsch*